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Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information Telefon: 030 - 82 99 98 601

Fax: 030 - 82 99 98 604
kontakt@erw-in.de

Kosten
10 €

Kursleitung
Team von „Über den Tellerrand“ – Projekt InselGarten

Ort
Cheruskerstraße 2, 10829 Berlin,
die Fläche hinter dem Geschäft BioInsel,
S-Bahn Station Julius-Leber-Brücke (S1) 

Termin für den Kurs
10. April 2018,
Dienstag von 17 Uhr bis 20 Uhr

LHB-F016

Urban Gardening ist Englisch und heißt
freie Flächen in der Stadt für den Garten·bau nutzen.
Auf der Roten Insel in Schöneberg gibt es einen InselGarten.
Geflüchtete und Nachbarn pflegen gemeinsam den Garten.
Alle sind willkommen, dort im Garten zu arbeiten,
gemeinsam zu essen und sich kennen·zu·lernen.
In dem Kurs werden wir im InselGarten:
• Samen in die Erde bringen,
• Pflanzen züchten,
• Pflanzen an einen anderen Ort pflanzen,
• Umgraben und anderes gemeinsam tun.
Einige Pflanzen können mitgenommen werden.
Und wir lernen die Arbeit mit Bienen kennen.

Urban Gardening

Mitte


